

Congrès Eucharistique Diocésain

TENU A ARS

DU 3 AU 6 AOUT



ORSQU'À genoux dans l'humble église du Vénéralé Vianney, Mlle TAMISIER entrevoyait dans ses méditations la " paroisse eucharistique " d'Ars, elle sous les yeux le magnifique spectacle qui vient de s'y dérouler ? Le rêve de celle que plusieurs prenaient pour une toquée, parce qu'elle avait au cœur cette folie de l'amour qui scandalise toujours le monde, ce rêve vient de se réaliser. Du 3 au 6 août, Ars vraiment a été une paroisse eucharistique.

De la statue de Sainte Philomène au château d'Ars, en passant par le village, la route est devenue une voie de triomphe. Partout des oriflammes, qui, soulevées par la brise, semblent de larges langues de feu élançées vers le ciel ; partout des guirlandes de buis, des banderolles avec des inscriptions liturgiques. Devant l'église, un arc de triomphe, aux colonnes rouges piquées de roses, porte une croix d'or ; au seuil du presbytère, les écussons de son Eminence le Cardinal Luçon et de Mgr Manier. Sur la place, une merveilleuse église. Le chœur en est somptueusement orné. D'une voûte, dont le bleu fait un ciel mystique, descendent des tentures rouges à galons d'or ; tout le long, courent les armes de Nosseigneurs les évêques, au-dessous desquelles sont dessinés des emblèmes eucharistiques : l'ostensoir, l'Agneau de Dieu. A droite et à gauche, sur les bas côtés, une large frise superposée d'une rosace, offre d'autres attributs : le ciboire, le pélican. Enfin, des anges y présentent le monogramme du Christ.